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Sono tre le notizie principali di oggi che vengono riportata da tutti i giornali: l’approvazione della nuova legge 
sui lavori pubblici da parte del Consiglio regionale, la questione Cda di Bagnolifutura ed il vertice di Roma 
sulla provincia di Caserta dal quale è emerso un sostanziale via libera all’aeroporto di Grazzanise.  
 
 
Il Mattino 
“Consiglio caos ma passa la legge sugli appalti”. Pag. 34 
Paolo Mainiero 
 
Il Consiglio regionale ha approvato la nuova legge sui lavori pubblici. La nuova normativa prevede la 
trasparenza degli appalti per combattere le infiltrazioni camorristiche e detta nuove regole per la sicurezza 
nei cantieri attraverso un meccanismo di premialità per le imprese. “E’ una legge di svolta – ha detto il 
presidente Bassolino – che introduce misure per la trasparenza e significative innovazioni nel governo e 
nello sviluppo di un settore decisivo per la competitività della regione”.  
 
Nella stessa pagina Paolo Mainiero intervista l’Assessore ai Lavori Pubblici, Enzo De Luca, in un articolo dal 
titolo: “L’assessore: sicurezza sul lavoro, saremo inflessibili”.  
 
Gli altri giornali: 

• Corriere del Mezzogiorno, Alessandro Chetta a pag. 8: “Lavori pubblici, approvata la legge. 
Bassolino: un’innovazione. Ance: ok”; 

• Repubblica – Napoli, Roberto Fuccillo a pag. 6: “La maggioranza scrive a Bassolino “Troppi 
attacchi, ti siamo vicini”; 

• Il Denaro, Giuseppe Carlomagno a pag. 15: “Lavori pubblici, disco verde alla legge”. 
 
 
Corriere del Mezzogriono 
“Iervolino blinda Bagnolifutura: avanti così”. Pag. 8 
Patrizio Mannu 
 
E’ slittata al 16 febbraio l’assemblea dei soci di Bagnolifutura che si sarebbe dovuta tenere ieri e nella 
quale si sarebbe dovuto discutere anche della riduzione del numero dei membri del Consiglio di 
amministrazione (vedi diario economico di ieri). Il Sindaco Iervolino ha precisato che per operare la 
riduzione del Cda è necessario che il Governo emani il decreto attuativo dei provvedimenti contenuti in 
Finanziaria; in pratica i tempi potrebbero dilatarsi fino a settembre. E qui si è aperto un confronto politico 
aspro con  i Ds che sostengono  di dover procedere da subito all’applicazione della norma. Il problema è 
ovviamente chi dovrà farsi da parte.  Il Sindaco non è affatto spaventata dalle inevitabili pressioni politiche 
che dovrà sostenere quando dovrà prendere la difficile decisione: “conterà la rappresentatività elettorale 
delle forze politiche”.  
 
Gli altri giornali: 

• Il Denaro, Sabrina Milano a pag. 18: “Bagnoli, via libera al parco dello Sport”; 
• Repubblica – Napoli, Ottavio Lucarelli a pag. 5: “Salta l’assemblea di Bagnolifutura lite sulle 

nomine, Iervolino non va”; 
• Il Mattino, Luigi Roano a pag. 35: “Bagnoli, salta l’accordo: maggioranza divisa” e “Iervolino – 

Ds, braccio di ferro su Papa”. 
 
 
 
 
 

                                                 
1 I giornali presi in esame per la redazione del Diario odierno sono: Mattino, Repubblica, Corriere del Mezzogiorno, 
Sole 24Ore, Italia Oggi e Denaro.  
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Il Mattino 
“Il governo accelera: Grazzanise si farà”. Pag. 32 
Guido Ardone 
 
In seguito alla promessa fatta da Prodi in occasione dell’incontro di governo tenutosi a gennaio a Caserta, si 
è tenuto ieri a Palazzo Chigi il vertice sullo sviluppo della provincia di Terra di Lavoro. La delegazione 
campana, guidata dal presidente Bassolino, era composta dall’Assessore ai Trasporti Cascetta, dal 
presidente della Provincia De Franciscis, dal sindaco Petteruti oltre ai rappresentati locali di Confindustria 
e delle organizzazioni sindacali. Il governo era rappresentato dal premier Prodi e dai ministri Bersani, 
Damiano e De Castro. Dall’incontro è emerso un risultato positivo sulla realizzazione dell’aeroporto di 
Grazzanise. Il Governo ha fugato le preoccupazioni emerse nelle scorse settimane e, pertanto, si proseguirà 
sulla strada già intrapresa. L’Assessore Cascetta ha definito l’incontro “un risultato positivo ma non 
risolutivo”.  
 
Gli altri giornali: 

• Corriere del Mezzogiorno, Rosanna Lampugnani a pag. 2: “Prodi annuncia: su Grazzanise 
intervengo io”; 

• Repubblica – Napoli, Patrizia Capua a pag. 5: “La Regione e gli amministratori di Caserta 
rilanciano l’aeroporto di Grazzanise”. 

 
  
 
Il Mattino 
“Poste, Microsoft, Boeig: ecco il piano di Nicolais”. Pag. 32 
Marco Esposito 
 
Il ministro Nicolais sta lavorando per favorire l’insediamento di quattro importanto poli produttivi nell’area 
napoletana. Tre sono aziende americane: Boeing, Ibm e Microsoft. La quarta è italiana: Poste S.p.A.. Inoltre, 
a fine mese il ministro ha in programma un incontro con 42 aziende internazionali potenzialmente 
interessate ad investire a Napoli ed in Campania. 
 
Sul piano di Nicolais, nella stessa pagina viene pubblicata, a firma Francesco Vastarella, un’intervista al 
presidente dell’Unione industriali di Napoli dal titolo: “Lettieri: Bene, ora attenti a evitare intralci”.  
 
 
Il Mattino 
“Scontrini, tre evasori su dieci. In Campania record di multe”. Pag. 35 
re.eco. 
 
Il ministero delle Finanze ha reso noto i dati relativi ai primi controlli effettuati sull’emissione degli  scontrini e 
delle ricevute fiscali in cinque regioni italiane: Trentino Alto Adige, Veneto, Sicilia, Puglia e Campania. Dalle 
visite effettuate dagli ispettori, è’ emerso che tre commercianti su dieci non hanno rilasciato il documento 
fiscale. A livello regionale, la Campania è quella nella quale è risultata più elevata la percentuale di 
evasione: 42,15%.  
 
 
Il Mattino 
“Nuovo impianto a Scampia il piano degli olandesi”. Pag. 33 
Salvo Sapio 
 
Nonostante la bufera che ha investito il calcio che  rischia di far perdere l’assegnazione all’Italia dei 
campionati europei del 2012, il progetto del nuovo stadio a Scampia va avanti. E c’è già l’interessamento di 
una finanziaria olandese, la Foruminvest, che è pronta ad investire su una parte del progetto. Alcuni 
manager della società sono stati martedì scorso a Napoli per visionare il piano. Gli incontri con i funzionari 
comunali sono stati definiti proficui e densi di contenuti.  
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Il Sole24Ore 
“Regioni unite contro la “bozza Giarda”.  Pag. 11 
Barbara Fiammeri 
 
La Conferenza delle Regioni, che si è tenuta ieri a Roma, ha dato vita ad un documento unitario, una sorta di 
controproposta alla bozza Giarda sul federalismo fiscale. Nel documento, che sarà presentato  oggi al 
Governo, si ribadisce il principio della unitarietà della finanza pubblica ma si evidenzia  che il finanziamento 
degli enti locali deve rispettare principi “di autonomia, responsabilità, sussidiarietà e coesione leale”. Per le 
Regioni il sistema tributario regionale deve ispirarsi a principi di equilibrio fra tributi propri e 
compartecipazioni, così come deve garantire la copertura dei costi per i livelli essenziali delle prestazioni.  
 
 
Il Denaro 
“Cozzolino: una holding per attrarre capitali”.  Pag. 12 
Fabio Castiglione 
 
Creare una holding con capitale pubblico-privato per attrarre investimenti stranieri e fornire assistenza 
all’estero alle imprese campane. Questa la sintesi dell’intervento di ieri dell’Assessore all’Agricoltura e 
Attività produttive, Andrea   Cozzolino, nella giornata conclusiva  del convegno intitolato “Il governo dei 
processi di internazionalizzazione. Le sinergie Stato-Regioni”. Prevista anche una “fase 2” dello sportello 
Sprint che, sostiene l’Assessore, deve divenire sempre più uno strumento capace di accompagnare le 
aziende sui mercati internazionali. 
 
 
Corriere del Mezzogriono 
“Incontro Sepe-Cozzolino “Fondi per l’autoimpiego”. Pag.8 
senza firma  
 
Si sono incontrati ieri per 45 minuti l’Assessore Regionale alle Attività produttive Andrea Cozzolino ed il 
Cardinale di Napoli Crescenzio Sepe. Al centro del colloquio le iniziative che la Regione attuerà nei 
prossimi mesi in collaborazione con la Curia per combattere il disagio sociale a Napoli e in Campania. Tra le 
varie iniziative, l’istituzione di un fondo che supporti progetti di autoimpiego e microimprenditorialità con le 
parrocchie che dovrebbero avere una funzione di monitoraggio. 
 
 
 Denaro 
“Montemarano: Ticket per ora indispensabili”.   Pag. 14 
senza firma 
 
Si dichiara disponibile alla trattativa per migliorare il provvedimento che ha introdotto i ticket  sui farmaci 
l’Assessore alla sanità campana Montemarano, ma non al ritiro della delibera che farà scattare lo sciopero 
indetto dai sindacati Cisl e Uil il 16 febbraio prossimo. Diversa la posizione della Cgil che invece apprezza le 
aperture manifestate da Palazzo Santa Lucia (vedi anche diario economico di ieri). 
 
Nella stessa pagina, a firma m.b., vengono pubblicate le interviste al segretario regionale della Uil:” Rea 
(Uil): Sciopero confermato se la delibera resta ed alla responsabile per il welfare e la sanità della Cgil,  
Antonella Pezzullo: “No alla piazza, il provvedimento è già cambiato”.  
 


